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Stadtrat 

 

07.05.2015 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der FBG-Ratsfraktion: Nutzung Dreikönigenhaus 
 
In der Rhein-Zeitung vom 11. Februar 2015 kündigte Herr Martin Görlitz, Eigentümer des 
Dreikönigenhauses, die Einrichtung eines Bistros mit 60 Gästeplätzen in diesem Hause an.  
 
Im Dreikönigenhaus war eine Büronutzung beabsichtigt. Gastronomie sollte es nur im 
Bürresheimer Hof, in Form einer Caféteria für die Hostelbenutzer geben. Auf meine Frage an 
Herrn Martin Görlitz, ob in den von ihm erworbenen Häusern noch mehr Gastronomie zu 
erwarten sei, sagte er wörtlich: „Nein, ich will mein Geld ja nicht als Gastwirt verdienen!“ 
 
Wir als FBG möchten wissen, was die Verwaltung bisher über die wirklich beabsichtigte 
Nutzung des Dreikönigenhauses durch die Görlitz-Stiftung sagen kann.  
 
 
 
 
  

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


